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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 

 

国際会長主題     「全ての世界に出て行こう」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「未来を始めよう、いますぐに」 

西日本区理事主題   「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」 

中部部長主題       「長所を活かして生き生きと」 

クラブ会長主題     「若い世代にワイズを広めよう」 
 

                                   2014年４月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 

わたしは、あなたに約束したことを果たすまで決して見捨てない。 

                                               

                              創世記２８章１５節後半 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 
◎第一例会  

と き：４月１２日（土）－１３日（日） 

 ところ：東日本大震災被災地 

 時 間：別添スケジュール参照 

 ドライバー：荒川君 

 「東日本大震災被災地復興を見るツアー」 
 ２年前に訪れた被災地の復興は進んでいる 

のか。自分の目で見て出来ること、今の活動 

を考えてみましょう。タイトなスケジュール 

となっていますので、参加者は出来れば予習 

願います。 

    
◎第二例会  

と き  ：４月２２日（火） 

ところ ： 名古屋ＹＭＣＡ 
時 間 ：１９：００～ 

 

 

 

◎第２回チャリティーウォーク 

と き ：４月５日（土） 

スタート集合場所：地下鉄野並駅１番出口 

時 間 ：集合時間：１２：００ 

ゴール ：かみさわ保育園 

歩行距離：約 4.5㎞ 

参加費 ：1,000円 

          

◎アール・ブリュット名古屋展 

と き ：４月２２日（火）～２７日（日） 

場 所 ：名古屋市民ｷﾞｬﾗﾘｰ栄 展示室８ 

時 間 ：９：３０～１７：００ 

※お手伝できる方は名古屋クラブの谷川さ

んにご連絡ください。 

 

３ 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（３月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会 9名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOXノート  

例会出席者 9名 第  2  例  会  8名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 64% そ の 他  3名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

20１4年４月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/


 

    第一例会レポート         
 

 
 

日 時：２０１４年３月１１日（火） 

場 所：名古屋ＹＭＣＡ 

出席者：阿部、荒川、下村、坂本、高田、坂野、    

吉田、松原、早川 

ゲスト：前野氏、鈴木氏、杉浦牧師 

 

「健康」を創る、有機農法    

合同会社農力向上研究所代表 鬼頭 剛 

                                     

高田 士嗣 

３月１１日 YMCAで野菜楽園」http//yasaigakuen.com/

を主催されております合同会社農力向上研究所代表 

鬼頭 剛さんに「農と食から始まる健康、健康を創

る有機農業」をテーマに卓話をお願いいたしました。 

ゲストとして坂野さんの友人前野さん、下村さんの

知人鈴木さん、YMCAニュースでお見えになった杉浦

牧師をゲストにお迎えしました。我々の成長期は化

学調味料が無く、母や祖母が作ってくれた自然の素

材と味付けの手料理で成長しました。現在の味と比

べるとインパクトの弱い、物足りないものですが健

康には最高のものでした。味の素が人口調味料の最

初の出会いの様な気がします。 

 

 
 

おかげで骨太、アレルギーやアトピー無縁の強い

筋肉の身体になりました。（短足ですが）また素材を

作る農業も化学物質に汚染されてない土壌で無意識

に無農薬有機農業だったと思います。その後、経済

の発達と共に量産志向で農業の化学肥料の時代にな

り、食生活もファーストフードコンビニフード、ジ

ャンクフード（身体に悪いものほど美味しい）にな

り身体と精神が汚染されはじめたと思います。 

農業法人、農業生産法人、自給率、中山間地域、

化石の様な法律で若い世代の新規農業参入と農地の

購入の阻害等々の言葉はなんとなく知っていても明

確な認識不足でした。今皆さんが「農と食から始ま

る健康」を少しずつ考える様になり将来、子、孫み

んなが健康な日本人になるにはどうするのかそれを

知り考えるよい機会だったと思います。 

チャンスがあれば農業体験をしてみたいと思いま

す。倉本 聡氏提案の徴農制などの取り組みも面白

いのではないでしょうか。有機野菜１０袋は完売い

たしましたが、皆さん食して結果はどうでしたか？ 

 

 
 

 

    第二例会レポート       

 

日 時  ：２０１４年３月２５日（火） 

場 所  ：名古屋ＹＭＣＡ 

出 席 ：坂野、松原、早川、阿部、高田、坂本、

服部 

欠 席 ：信田、佐藤、三井、吉田、坂口、荒川、

下村、 

ゲスト  ：新連絡主事 遠藤恵美子 

 

１． ４月５日（土）チャリティーウォーク 

１２時集合 野並～ＹＭＣＡ神沢保育園迄の

約４．５㎞ 参加費１，０００円東海クラブ 

浅野担当 ※ＹＭＣＡかみさわ保育園内覧会

１５時～１７時３０分有り 

  （車は近隣には停められないので、地下鉄神沢

駅のコインパーキングに） 

２．４月１２日（土）～１３（日）東北訪問の行程

の件 ドライバー荒川 

陸前高田市長表敬訪問 

・花巻空港→陸前高田→気仙沼→南三陸町→ホテル

泊→女川→蒲鉾の「高政」→石巻→東松島｢津波の

教え石｣→松島→蒲生～荒浜→仙台空港 

・ミッドランド前のバス停 6:20 発→7:20 小牧空港



 
→帰り 20:00セントレア 

参加予定：坂野、阿部、阿部メネ、吉田、吉田メネ、

荒川、松原、松原メネ、高田、高田メネ、

下村、柴田、大槻（京都東稜クラブ）   

１３名 

３．４月２９日（祝火）根の上まつり        

名古屋ＹＭＣＡ根の上キャンプ場 

  １０時３０分～１５時           

４月１９日（土）申込締め  松原夫妻他 

４．５月１３日（火）第一例会予告           

ドライバー吉田君 卓話 弁当有り 

５．その他 

  ・３／２２（土）横浜とつかクラブ２０周年記

念例会→お祝い金１万円及び電報。 

  ・クランパスのポロシャツ XS～XL 刺繍代込＠

2,000円（税別）3L＠2,200 円（税別） 

・ ４／２２（火）～４／２７（日） ワイズメ

ンズクラブ障害者アート展        

名古屋市民ギャラリー栄  名古屋クラブ 

谷川  受付スタッフの要請あり 

・ ６／１４～６／１５の西日本区大会の申込

書到着→クラブ単位で申し込み 

参加 荒川、荒川メネ、早川、早川メネ、吉

田、吉田メネ、松原、松原メネ 

   坂野、服部、下村 １１名 

  ・１泊例会６／２８（土）～６／２９（日）多

治見修道院研修センター 

 

 

   次期会長・主査研修会参加報告    
 

日 時：２０１４年３月８日（土）－９日（日） 

場 所：大阪チサンホテル 

 

会長、主査研修会に寄せて 

                      次期会長 松原 誠 

２年ぶりに大阪チサンホテルに向かいましたが、なぜ

か勝手が違い、色々迷った挙句何とかホテルにつきま

した。2日間のいろいろなプログラムの内、最も印象に

残ったのは元理事・大野嘉宏メンの「ワイズメンズクラブ

の未来」と題するレクチャーでした。 

改めて”親睦” ”研鑽” から自己改善へとつながり、

その延長上として奉仕クラブの意義が見いだされること、

そして最も利益を受けるのは、自分自身であることを再

認識させられました。 

２日目のディスカッションのプログラムでは次期中部

部長を筆頭に次期中部の主査・会長が一堂に会し、ク

ラブ方針等を発表し議論しました。まだ心の準備がない

ままで戸惑いましたので、はっきりまとまった方針になっ

たわけではありません。何れにせよ、この研修会をもっ

て、もう次期会長の実務が始まったと感じました。 

 
 

次期主査研修会に参加して 

 

       次期地域奉仕・環境主査 早川政人 

２０１４年７月〜２０１５年６月迄の次期地域奉

仕・環境事業主査研修が３月８日大阪チサンホテル

で行われました。以前六甲で研修に参加した事が有

りますが、何の研修だったのか記憶が有りません。 

始めに開講式から始まり「ワイズメンズクラブの将

来」の講演・高瀬理事の西日本区現状報告・京都で

のアジア大会の案内が前半にあり後半は次期理事松

本ワイズ・次期各事業主任・次期各部部長の紹介等

があり、私は次期渡壁地域奉仕・環境事業主任から 

活動方針・目標・活動の役割を勉強させて頂きまし

た。各部から主査ワイズからも貴重なお話を聞き 

新しい刺激を受けました。夕食は各事業部で各ワイ

ズ共に懇親を深めて情報等も頂きました。 

翌日は早天礼拝から始まり各事業に別れて、各・

各クラブでの実践活動を次期渡壁主任も交えて意見

交換をしました。部・クラブでの活動を応援し情報

を共有する事も大変重要だと感じました。 

CS・TOF・FFの献金の目標、CS資金の理解・活用

を呼びかけて理解と共に成果を上げる様に努力と協

力をしたいと感じました。 

昼食後には各部に別れて次期中部部長大西ワイズ

の元に集まり中部としての活動方針・計画目標の発

表が有り、中部の各クラブが一層の発展し活動が出

来る様に協力をする事を改めて感じ散会しました。 

この研修がワイズの発展に寄与する事を信じていま

す。 

 

 

  第２回 中 部 評 議 会      
 

 
 

日 時  ：２０１４年３月２１日（金） 

場 所  ：名古屋ＹＭＣＡ３Ｆ会議室 

 

 第２回中部評議会が開催されました。役員、主査、

会長等２２名が中部各地から集合し、以下の議案が

審議されました。 

第１号議案 2013-14 年度における終了事業の報告 

第２号議案 次期役員の確認 



 
第３号議案 次々期役員の件 

第４号議案 事業委員会事業主査に係る中部組織変

更の件 

第５号議案 中部EMC200 推進委員会(仮称)の件 

第６号議案 アール・ブリュット名古屋展の件 

第７号議案 中部ＹＹフォーラムの件 

名古屋YMCA から事務所移転で多忙なた

め、本日の開催が出来なかった。何とか

開催をとの意見が多く、6 月までに実施

の方向で検討。 

第８号議案 中部部報第２号発行の件 

第９号議案 西日本区第３回役員会に中部部長提案

する協議書の件 

メネット会のあり方、メネットの呼称、

各クラブのメネットの処し方などメネ

ットに関する考え方がワイズ全体で異

なるため、組織としての統一性、時代に

沿った合理性を有する必要があること

から、①ワイズメンズクラブ会員の配偶

者の名称 ②メネット事業の名称③メネ

ット主任・メネット主査の名称 につい

て西日本区第３回役員会に議案提出す

る予定。以上のことを踏まえ種々の意見

が交わされた。 

その他 

１．次年度(2014-15 年)の行事予定・大西次期部長 

７月26 日(土) 第１回中部評議会・EMC200 

８月31 日(日) 中部部会 

11月29 日(日) 第２回中部評議会・YY フォーラム 

２．次々々期中部部長・荒川次々期部長 

順番により名古屋クラブからの選出を依頼 

３．部長および主査の引き継ぎは個々に実施する。 

４．ホームページ委員長（荒川） 

現在の２人体制(平口、荒川)からパソコンに精

通した委員を数人増やしたい。 

 

 

 第 25回京都車いす駅伝競走大会参加        

 

 
 

                   阿部一雄 

3 月 8 日(土)・9 日(日)に京都で開催された「第

25回京都車いす駅伝競走大会」に参加してきました。 

この大会へは京都 YMCA 並びに多くのワイズメンズ

クラブの方々がボランティアとして関わっておられ、

サポートを受ける側として大変感謝をして参加させ

て頂いている大会です。 

大会に先駆け、3月 1日(土)に京都 YMCAで各ワイ

ズメンズクラブ代表の方々にお集まり頂き、選手の

移動方法、選手(障害者)の気持ちについて話をさせ

て頂きました。普段ワイズメンの方々は車いすを使

っている方々に接しておられない訳で、どのように

車いすを操作したり、競技用車いすに移乗させれば

良いか、分からないとお聞きしていました。選手の

立場からは移乗する際に不安を感じることがあるこ

とから、話をさせて頂く機会を得たことは大変良か

ったと思いました。 

 

 
 

大会当日は暖かく、絶好の競技開催日となりまし

た。この時期、雨や雪が降ると辛いものがあります。 

私は 5 区(最終ランナー)の選手として第 4 中継所に

待機していました。ここには東稜クラブ(DBC)の三科

ワイズに加え、多くのワイズの方々がボランティア

として待機してくれていました。移乗やサポートな

ど、先日お話させて頂いた内容が反映されており、

今回は不安を感じることなどほとんどありませんで

した。サポートをしてくださっている方々のお陰で

私たちが走れます。本当にありがとうございます！ 

これからも京都駅伝へ赴き、楽しく走らさせてい

ただきたいと思っています。練習頑張ります・・・(笑) 

 

 
 
 

 



 

     ＹＭＣＡたより        

 

                   連絡主事 坂本清則 

４月を迎え、ＹＭＣＡの新年度がスタートしました。

これに合わせて、人の動きも組織体制もどんどん

変化をしていきます。ワイズ担当の連絡主事も、い

っせいに 若手への移行を進めることとなりました。

この流れに沿って、４月からは遠藤恵美子スタッフ

がグランパスの担当となります。 

遠藤さんは仙台市出身で、子ども時代から仙台

ＹＭＣＡの活動に参加。大学進学で愛知県に来て

からは名古屋ＹＭＣＡのリーダーとして活躍した後、

名古屋ＹＭＣＡに職員として採用されました。現在

は野外活動を中心にウェルネス事業全般を担当し

ています。東日本大震災直後には被災地に派遣さ

れ、ボランティア たちのコーディネーターとして活

躍しました。これらの背景から、東日本大震災支援

には人一倍の関心を持っています。また、日和田

キャンプ場での活動経験も 豊富で、グランパスの

担当としてはまさにうってつけです。どうぞよろしく

お願いします。 

最後に、私事になりますが、徳田さんの後を受け

て３年間連絡主事としてお仲間に入れていただき、

多くの経験と学びをさせていただきました。４月から

は神沢ファミリーＹＭＣＡと保育園を担当していきま

す。これからも変わらずお付き合いをいただけたら

うれしく思います。どうもありがとうございました。 

 
 

     陶芸教室その後        

 

 
 

 白い部分は白の釉薬、グレーの部分はオリベです。

どんな色に焼き上がるか楽しみです。因みにこの作

品は何か？ 湯呑と茶碗ではありません。答えは

facebookにあります。 

 
 

 

      そ の 他               
 

１． 今月の誕生日 

 

  

   
       

荒川 恒子（２４日） 

      早川 政人（２７日） 

       

      
 

 
２．例会等出席状況 
 

No. 氏 名 

3 
/ 
11  
 

第     
一 
例 
会 

3 
/ 
25 
 
第
二
例
会 

3 
/ 
8-
9 
会
長
主
査
研
修 

3 
/ 
21 
 
中
部
評
議
会 

1 阿部 一雄 ○ ○   

2 荒川 恭次  ○   ○ 

3 坂口 功祐     

4 佐藤 壽晃     

5 信田伊知郎     

6 下村 明子 ○    

7 高田 士嗣 ○ ○   

8 坂本 清則 ○ ○   

9 服部 庄三  ○   

10 早川 政人 ○ ○ ○  

11 坂野 清治 ○ ○   

12 松原   誠 ○ ○ ○  

13 三井 秀和     

14 吉田 一誠 ○    

15 遠藤恵美子  ○   

16      

 計 
9 8 2 1 

 

      


